

瀬野

8年12/4

(第三種郵便物認可)

田中会長が大臣表彰

釧路地方職業能力開発協会

人材育成に尽力

釧路地方職業能力開発協会の田中安雄会長(68)が認定職業訓練関係の功労者として厚生労働大臣表彰を受賞した。釧路では本間弘恭前会長以来22年ぶりで、今年度は全国で23人、道内では唯一の受賞で、「皆さんのおかげで大臣表彰を受けることができました」と喜んでいる。

(伊東義晃)

同大臣表彰の贈呈式は例年は東京の明治記念館で行われてきたが、コロナ対策で贈呈式は見送りとなつた。2日に後藤茂之厚労相から表彰状と記念の銀杯を手にした田中会長は「先輩から引き継いで来た技術を後世に伝えてきた。技術革新の時代だが、技能の基本は変わらない。基本を身に付けているからこそ高い技術が身についてくる」と述べた上で、「これからも人材の育成に努力していき

たい」と技能継承の重要性を強調した。

田中会長は1977年に釧路高等技術専門校木造工

建築科指導員、97年から同科訓練科長を務め、現在まで43年以上も卓越した技能を生かし、後継者育成のための認定訓練に携わってきた。また、釧路地方建築協会理事長など業界のけん引役となり、現在は北海道職業能力開発協会副会長、北海道建築工事組合連合会副理事長を務めている。



厚生労働大臣からの表彰状を手にする田中会長